

30¢

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoria A B C

DIARIA . . . 95.327

Dominical . . . 99.695

Publisher's Statement
ABRIL-JUNIO 1977



80 Págs.

Año XLI

Nº. 14.101

San Salvador, Sábado 11 de Febrero de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

Tráfico de Drogas

EE.UU. INVESTIGA A OMAR TORRIJOS

(Detalles en Pág. 7ª.)

Crisis en Nicaragua Obligará a Usar Rutas Marítimas a C. A.

GUATEMALA, 10 Feb. (ACAN-EFE). La crisis política que vive Nicaragua obligará a los industriales del resto de Centroamérica a mover su mercadería por vías marítimas, informó hoy aquí, en forma oficial, el Presidente de la Cámara de Industria de Guatemala, Alberto Habie.

De acuerdo con las declaraciones del presidente de los industriales locales, la primera ruta marítima sobre el Pacífico, conectará a Costa Rica, El Sal-

vador y Guatemala.

Los puertos previstos para esta ruta serán los de "Puntarenas", "Punta Ruca" y "San José".

Según Habie, esta disposición fue adoptada por la Federación de Cámaras y Asociaciones de Industriales Centroamericanos (FACAIICA), en una reunión extraordinaria celebrada en San Salvador, El Salvador, el miércoles de esta semana.

Agregó Habie que aparte de la

huelga general de trabajadores Nicaragua que impedia atención a las operaciones de mercaderías en tránsito, "también existía, y existe, el temor de que las mismas fueran afectadas por el trastorno que vive ese país".

Como primera medida para la puesta en operaciones de la ruta marítima, señaló Habie, se ha integrado una comisión específica encargada de buscar los "ferrys" que puedan estar a cargo del

transporte.

Explica que el uso de "ferrys", minimiza los gastos, pues no requieren de atracaderos, muelles u otras instalaciones especiales, ni tan siquiera de aguas profundas para operar.

Añadió que se espera poner en funcionamiento esta vía, "lo antes posible", para evitar que continúe la pérdida por la detención del tráfico comercial intercentroamericano.

5 Niños

Carbonizados en Chalchuapa

(Detalles en Página 4)



IV Congreso

El ingeniero y la tecnología al servicio de la sociedad y el ambiente, es el tema central que analizarán en el Cuarto Congreso Nacional de Ingeniería que se efectuará en San Salvador del 18 al 23 de septiembre de este año. En el suceso participarán todas las asociaciones profesionales de la ingeniería, ASMEI (Ingos. mecánicos y electricistas), ASIA (Ingos. y arquitectos), y ASINQUI (Ingos. químicos y químicos industriales). Informan: de izquierda a derecha, Ingos. Alejandro Antonio Villalta Magaña, Víctor Randolph Montoya, Jaime Cerros Silva, Roberto López Meyer, Juan Miguel Iglesias, Ricardo Navarro, Mario Portillo Celarié, Héctor David Hernández y Fredy Villalta. (Foto de Morales).

E. U. Hace Una Seria Advertencia a Etiopía

WASHINGTON, febrero 10. (AP). El Secretario de Estado Cyrus Vance advirtió hoy a Etiopía que si invade Somalia, Estados Unidos podría reconsiderar su prohibición de armas a Somalia.

Pero Vance dijo en conferencia de prensa que Moscú dio garantías de que Etiopía no irá tan lejos en su guerra por el Ogaden, la región de la zona etíope fronteriza con Somalia.

"Y si eso ocurre, estaremos preparados para enfrentarlo", afirmó.

Simultáneamente, Vance advirtió a Cuba que su apoyo militar a Etiopía, que calculó en la presencia de 2000 cubanos directamente involucrados en el combate, disminuye las perspectivas de reanudar las relaciones diplomáticas con Washington.

También dijo a la Unión Soviética que las negociaciones para desmilitarizar el Océano Índico, son inconsistentes con la intervención soviética en el llamado "Cuerno del África".

"Hemos recibido garantías", dijo, sin embargo, de que "los etíopes no cruzarán la frontera. Espero y confío que eso se cumplirá".

Cambiando de tema, Vance dijo que los aproximadamente 90 asentamientos israelíes en territorios árabes ocupados "no deberían de existir" bajo la ley internacional, y que corresponde a Israel negociar con Egipto el desmantelamiento de aquellos.

Vance reiteró el apoyo de Estados Unidos a una "patria" palestina vinculada con Jordania y rindió tributo al Presidente egipcio Anwar El-Sadat por prometer perseverar en las conversaciones de paz con Israel.

Continúe en la Pág. 5ª.